

MODE D'EMPLOI

1. **Activer la carte** : Touchez la pastille dorée de départ avec la pointe du stylo.
2. **Choisir le parcours** : Placez et maintenez la pointe sur la pastille dorée de départ correspondante (**2a** ou **2b**). Attendre l'allumage de la lumière bleue et le signal sonore lançant le chronomètre
3. **Objectif** : Suivez le parcours dans le sens des aiguilles d'une montre jusqu'à la pastille dorée d'arrivée, le plus vite possible.
 - o **Parcours Nord** (**2a**) : Suivez la rainure sans toucher les bords (pénalité de 10 secondes par contact).
 - o **Parcours Sud** (**2b**) : Restez en contact avec la ligne dorée sans dévier (pénalité de 10 secondes par écart).
 - o **Temps limite** : 1 min 40 s (pénalités incluses).
4. **Nouvel essai** : Attendez l'extinction de la carte (10 secondes) avant de recommencer.

Affichage du temps : Les lumières en haut à gauche indiquent le temps (colonne gauche : dizaines de secondes, droite : secondes).

Attention : Évitez tout contact du stylo avec les éléments hors parcours ou pastilles pour préserver la pile.

Amusez-vous bien !



CLOOS
electronic

Jambe-Ducommun 8b
2400 Le Locle
Switzerland
www.cloos.ch

MANUAL

1. **Activate the board :** Touch the golden starting pad with the tip of the pen.
2. **Choose your course :** Place and hold the pen tip on the corresponding golden starting pad (**2a** or **2b**). Wait for the blue light and the sound signal to start the timer.
3. **Objective :** Follow the course clockwise to the golden finish pad as fast as possible.
 - o **North Course (2a)** : Follow the groove without touching the edges (10-second penalty per contact).
 - o **South Course (2b)** : Stay in contact with the golden line without straying (10-second penalty per deviation).
 - o **Time limit :** 1 minute 40 seconds (including penalties).
4. **Retry :** Wait for the board to shut off (about 10 seconds) before starting again

Time Display : The lights at the top left show your time (left column: tens of seconds, right column: single seconds).

Caution : Avoid touching the pen to any elements outside the path or pads to preserve battery life..

Have fun!



CLOOS
electronic

Jambe-Ducommun 8b
2400 Le Locle
Switzerland
www.cloos.ch